

# Weisstanne

Die folgenden Abbildungen stammen aus der international prämierten Briefmarkensammlung des Philatelisten Koni Häne zum Thema "Wald und Forstwirtschaft".

Koni Häne, Jurastrasse 19, CH-8966 Oberwil-Lieli



In der Jugend weist die Tanne eine meist kegelförmige Krone auf, die dann mit zunehmendem Alter eine storchennestartige Form annimmt.



Im Gegensatz zur Fichte stehen die Zapfen der Tanne aufrecht, sind jedoch nur an Wipfeltrieben zu beobachten.



Während vielen Jahren hing der stilisierte Tannenzapfen auf dem Werbestempel von Dussnang (im Tannzapfenland) nach unten, bis der Irrtum korrigiert wurde.